

LE comte de Sulinski, seigneur polonais, étoit (en 1774) établi avec sa famille dans une terre qu'il possédoit à quelques lieues de Varsovie. Le comte étoit le plus heureux des hommes; né de parens vertueux, il avoit reçu une excellente éducation, il ne devoit sa fortune qu'à sa bonne réputation, à son mérite et à ses talens; il n'avoit jamais dans toute sa vie perdu une occasion de faire du bien ou de s'instruire, aussi il avoit des amis sincères, et il joignoit à une grande instruction, une foule de talens et de connoissances agréables; et comme il étoit d'une extrême bonté et d'une grande modestie, il n'avoit ni ennemis ni envieux. Heureux époux et heureux père, il passoit toute l'année à la campagne, avec une femme digne de lui et quatre enfans charmans. Une singularité assez remarquable se trouvoit dans cette famille, c'est que les deux fils du comte, nommés Casimir et Sigismond, âgés de neuf ans, étoient jumeaux, et les deux filles, Mathilde et Rosalba, âgées de huit ans, étoient aussi jumelles; ces quatre enfans vivoient ensemble dans la plus parfaite union, et par leur application et leur aimable caractère, ils faisoient le bonheur et les délices de leurs parens.